

# 南中学校 歌舞伎講演会開催

# ミックス

M I K S

第4号  
 (令和5年12月25日)  
 (全戸配布)

発行  
 南部地域町内会長  
 連絡協議会

会長  
 川上 和人

編集  
 地域づくり支援員  
 岩沢住民センター  
 86-2002

歌舞伎の楽しさを身近に知ってもらう講演が10月28日(土)南小中学校の学習発表会に合わせて同校体育館で開催された。

主催したのは南小中学校後援会で共催は南部地域町内会長連絡協議会。講師は歌舞伎研究者であり元歌舞伎座支配人である「金田栄一氏」歌舞伎の成り立ちから歌舞伎の面白さを優しく解説。参加した中学生や父兄たちも熱心に聞き入っていた。



**お知らせ**  
 真人ふれあい交流館と岩沢、川井の各住民センターは12月29日～1月3日まで年末年始の休館となります。ご利用の皆さまにはご不便をお掛けしますが、ご理解をお願いいたします。

## 地区別道路除雪説明会開催

11月16日(木)真人のふれあい交流館にて今シーズンの地区別道路除雪説明会が開催された。会には岩沢、真人、川井、山辺地区として上坪野、細島、塩殿、卯ノ木の各町内会長と振興会長、地元選出市議が参加。各路線の除雪を担当する業者も参加した。

また会議終了後は池の平線の乗合タクシーの運行についても関係町内会に対する協議会が開催され、来年度についても特に変更はなく、このまま運行が継続になるとの説明が市からあった。

後日引き続き各地区ごとに除雪説明会と乗合タクシーが運行されている地区では協議会が開催された。



## 編集後記

久しぶりの発行はいかがだったでしょうか。先日助っ人で岩沢のコミバスを運転して真人地域で行われた事業の送迎を行いましたので、久しぶりに会う顔も多く、皆さんが私のことを覚えていてくれて、嬉しく思いました。その送迎をしたときに真人沢の道路改良がずいぶん進んだことに気づきました。私は、真人沢付近の谷を埋めて道路の路線変更だけだと思っていたのですが、なんと雪峠から下って真人に向かう山際に道路を追い込む工事が進められていました。なるほど、こうして通ってみても何の違和感もなく、むしろこの法線の方が昔からあったのではないかと、土木技術の素晴らしさを感じました。(石曾根)